

Jueves, febrero 05 de 2015

Esto pasó hoy

Sesión Plenaria

Jueves, febrero 05 de 2015

9:00 a.m.

Recinto Los Comuneros

Concejo elige a Nelly Mosquera como nueva Presidenta

· En la Primera Vicepresidencia fue elegido Armando Gutiérrez, Partido Liberal Colombiano y en la Segunda Vicepresidencia, Cesar García Vargas de Cambio Radical

Con 38 votos a favor y siete en blanco la Concejal Nelly Patricia Mosquera Murcia, del Partido de la U fue elegida en la Plenaria del Concejo de Bogotá, como nueva Presidenta de la Corporación, para éste último periodo ordinario, en reemplazo del cabildante Miguel Uribe Turbay, del Partido Liberal Colombiano.

Igualmente, con 30 votos a favor y seis en blanco fue elegido como Primer Vicepresidente el Concejal Armando Gutiérrez González del Partido Liberal Colombiano, que reemplaza a Roberto Hinestrosa Rey de Cambio Radical.

Mientras que con 27 votos a favor y ocho en blanco fue elegido como Segundo Vicepresidente el Concejal Cesar García Vargas de Cambio Radical, que reemplaza a Roger Carrillo Campo del Partido Conservador Colombiano.

Nelly Patricia Mosquera Murcia

Nelly Patricia Mosquera Murcia, es bogotana, profesional en Administración de Empresas y especialista en Gobierno y Política Pública de la Universidad de los Andes. A los 25 años fue elegida por primera vez como Concejal de Bogotá y desde ese momento comenzó a demostrar gran liderazgo y compromiso con diversos sectores sociales especialmente niñas, niños, jóvenes, madres comunitarias y adultos mayores.

Mosquera Murcia, ha sido elegida durante tres periodos consecutivos en el Concejo de Bogotá: 2004 por el movimiento, “Unámonos con Fino” con 33,265 votos; en 2008, por el Partido Cambio Radical, con 9.637 votos y en el año 2011 con 13.795 votos por el Partido de La U.

En el 2006, fue nombrada como Segunda Vicepresidenta del Cabildo Distrital, siendo esta una exaltación a la capacidad y gestión de los jóvenes Transformadores de la política pública.

En el año 2014 es elegida como presidenta de la Comisión Primera del Plan, cargo que desempeñó hasta hoy.

Armando Gutiérrez, Primer Vicepresidente

Armando Gutiérrez es Abogado de la Universidad Externado de Colombia, Especialista en Derecho Laboral y Relaciones Industriales, también en Ciencias Penales y Criminológicas de la citada Universidad, así como en Control Fiscal y Gerencia Pública de la Universidad del Rosario; con amplio conocimiento en el funcionamiento de la administración pública y la contratación administrativa.

Segundo Vicepresidente, Cesar García Vargas

Cesar García Vargas es Administrador de Empresas y especialista en Derecho Constitucional, ambos títulos obtenidos en la Universidad Nacional de Colombia, actualmente adelanta una especialización en Finanzas Públicas en la Escuela Superior de Administración Pública.

Fue elegido edil de la localidad de Engativá en el año 2000, cargo para el cual fue reelegido en dos oportunidades. Su labor ha sido ampliamente reconocida por la ciudadanía, es así que en las elecciones del año 2007 obtuvo la mayor votación de los ediles del país.